



« Chantons la fraternité » - une semaine avec Makja

publié le 07/03/2023

Toute la semaine, les 5eD vont travailler avec l'artiste Makja pour le projet « Chantons la fraternité » en partenariat avec la Ligue de L'enseignement et le CAMJI.

Après un temps de présentation, les élèves ont débuté dès lundi les ateliers d'écriture en réalisant différents exercices à partir des cartes de la fraternité et des brain storming sur plusieurs thèmes et objets.

Les premiers textes commencent à sortir, textes qui seront mis en musique et présentés vendredi soir dans la salle du CAMJI. Nous vous invitons à venir nombreux pour les écouter !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.